

かけはし

学校通信 1月号
うきは市立吉井小学校
令和 7年 1月15日
文責 校長 佐々木尚子

あけまして おめでとうございます。
本年もよろしくお願いたします。

乙巳(きのとみ)の年を迎え、1月8日には学校に子ども達の声がかえってきました。3学期初めての登校でしたが、いつも以上に集団登校に参加して一緒に登校してくる子ども達が多かったです。そして、いつも以上に子ども達同士の話し声が聞こえてきて、元気に「おはようございます!」。正門で待っている私の心を温かくしてくれました。中には、「あけましておめでとうございます。今年もよろしくおねがいします。」とおじぎをしてきちんと新年の挨拶をしてくれる子もいて驚かされました。

このように1日目から集団登校に参加する、きちんと挨拶する、季節柄のご挨拶も添えての挨拶等は、ご家庭での声かけや周りにいる大人の姿が子ども達の姿となって表れていると思います。有り難いことです。どうぞ、今年も子ども達が、かしこく・優しく・たくましい子に育つよう、ご家庭と連携して進めて参りたいと思いますので、よろしくお願いたします。

第3学期はとても短い期間で、6年生47日、1~4年生49日、5年生50日となっています。1月は「いく」2月は「にげる」3月は「さる」と言われるほどに、瞬間に過ぎていきます。1日1日を大事にして子ども達自身が「自分は成長した」と感じられる1年間の締めくくりをしたいと思います。

さて、3学期全校で頑張してほしいことを話しました。学校は、友だちと学ぶところです。勉強だけでなく、友だちとの遊びや一緒に生活する中で、他人とうまく人間関係をつくれる術(すべ)を身につけていくのです。それが社会性です。自分ができないことは助けてもらおう、できることがあれば助ける、応援する等して、誰もが心地よい場所に自分自身でつくってほしいと思います。異学年での、なかよし班掃除もしています。自分のよさ(できること)を発揮して、

いぶん かんがえ
自分の考えをもち、まとめることができるよしいっ子

とも かんがえ
○友だちといっしょに考えましょう。

がくしゅう
○学習のふりかえりをしましょう。

トイレ としよしつ かけていかしつ
いっしょうけんめい そうじをする
もくもく

つよ つつ
めあてをもち、ねばり強く続けるよしいっ子

○めあてをつかって
みんなで 長なわをがんばろう。

がくしゅう おいすう
・学級でとぶ回数

2月
長なわ集会

・みんなとどぶやくそく
じぶん
・自分のめあて

「できた」「がんばった」と思える3学期にしてほしいです。

3学期始めの学習参観・懇談会・専門委員会があります。

～ 1月21日(火) ～

12月にご案内していましたように、21日(火)に学習参観・懇談会・専門委員会(生活・広報のみ)を予定しています。冬休みの子どもの様子、困ったこと、3学期に取り組む学習や行事についてのお知らせなど保護者の方と共通理解しておきたい内容があります。どうぞ、ご参加の程よろしくお願いたします。

尚、5年生は「保護者と学ぶ規範教室」が学習参観となっております。なかよしホールで行いますのでご参加の程、よろしくお願いたします。

学習参観	14:45~15:30	(児童下校15:30)
懇談会	15:40~16:20	
専門委員会	16:30~	

こいのぼりづくりをしています。

毎年のことですが、吉井校区自治協議会の取組に参加させていただき、学校前の南新川に泳ぐ「こいのぼり」の作成をしています。ひとりひとりの「小さなこいのぼり」には、子ども達のオリジナルデザインが描かれ、学級みんなで描く「大きなこいのぼり」には、学級のめあてや全員の夢、手形など工夫を凝らして描いています。子ども達はとても楽しい時間を過ごし、春には南新川を泳ぐ「こいのぼり」を楽しみに学校に登校することができましょう。この「こいのぼり」が地域の観光に、一役になっていることを子ども達にも伝えていかなければならないと思います。春に子ども達の描いた「こいのぼり」をぜひ、ご覧下さい。



[昨年のこいのぼり]

◆◇ 1~2月始めの行事予定 ◆◇

1月15日(水) 委員会活動	2月2日(日) ミュージックフェスティバル
20日(月) 集団登校	6年生出場(午後)
21日(火) 給食集会 2年親子ふれあい 学習参観 懇談会 専門委員会	3日(月) 集団登校
24日(金) 弁当の日	4日(火) 特別時制
31日(金) 来入児入学説明会	7日(金) 吉井中学校中学説明会 14:40
	9日(日) うきは市ロードレース大会(Web申し込み)
	13日(火) 校内長縄記録会

☆ 卒業式 小学校 3月18日(火) 中学校 3月8日(土)